

## Fran Nortes: “Estas fiestas tenemos que disfrutarlas como nunca porque cuentan por tres”

02/06/2022



El actor eldense Fran Nortes fue el pregonero de las fiestas de Moros y Cristianos 2022 | J.C.

El actor eldense Fran Nortes se subió al Castillo de Embajadas anoche para pregonar que las fiestas de Moros y Cristianos vuelven después de dos años de pausa debido a la pandemia. Nortes realizó el tradicional pasacalles desde la Casa de la Viuda de Rosa hasta la Plaza de la Constitución, recibiendo el cariño de las personas congregadas. Destacó **la cantidad de gente que llenaba la calle ya que son unas fiestas muy esperadas**, incluso había gente vestida con los trajes oficiales de sus comparsas.

El pregonero, que fue **presentado por el secretario de actas de la Junta Central, Daniel Codina**, se mostró muy cercano con los eldenses y festeros y explicó que “cuando me pidieron ser el pregonero me llevé una

alegría muy grande, pero también me puse muy nervioso”. El eldense habló de cómo surgieron las fiestas en 1944, aunque “antes ya había algo, nos lo decía Emilio Castelar, pero **las fiestas tal y como las conocemos ahora empezaron ahí y no habían faltado nunca a su cita hasta 2020**”. Nortes recordó lo que ha arrebatado la pandemia estos dos últimos años ya que “han sido un montón de cosas, algunas de ellas muy importantes, pero también nos han enseñado lo importante que es la vida. Estas fiestas tenemos que disfrutarlas como nunca porque cuentan por tres”.

“Nuestras fiestas de Moros y Cristianos hacen una cosa muy difícil. Hablan de historia una **historia de enfrentamiento, hablan de guerra, pero tienen la**

**virtud de darle la vuelta a la tortilla y convertir los enfrentamientos en unión”,** señaló Nortes. Además quiso contar sus raíces eldenses porque “es difícil devolver al lugar donde naces todo lo que te ha dado, te han hecho quien eres y a eso solo se puede responder dando las gracias y queriendo a tu pueblo como se quiere a un padre y a una madre”.



Más de dos mil personas acudieron al pregón de fiestas | J.C.

El pregonero compartió que viene de una familia festera ya que “mi tío Salva es marroquí, mi abuela tenía una foto enorme de mi tío Antonio desfilando de realista. **Pocas veces he aplaudido yo más sentado en una silla que viendo los desfiles de nuestro pueblo.** Porque las fiestas las llevamos en el pecho: la sangre serían los desfiles, las calles las venas y los Moros y Cristianos el corazón de nuestro pueblo”.

El alcalde, **Rubén Alfaro**, durante la rueda de prensa de presentación, al igual que el pregonero, expresó que “hoy es uno de los días más esperados por el tiempo que hemos estado sin celebrar las fiestas. Es un momento muy importante para la ciudad”. Además, el primer edil destacó la figura de Nortes y le dio las gracias por **“llevar el nombre de Elda allá por donde vas”**.

Antes del pregón, Fran Nortes disfrutó de una cena fría en la sede de Junta Central, en la Casa de la Viuda de Rosas, donde firmó en el Libro de Honor y además fue obsequiado con una figura de San Antón por parte de la Mayordomía y la Junta Central. Durante la rueda de prensa, ofrecida en el mismo lugar, Nortes señaló que **“en 2020 Pedro García me llamó y me propuso el pregón,** y la verdad que fue muy duro quedarse sin las fiestas porque son el corazón del pueblo”.



El pregonero junto a algunas abanderadas infantiles | J.C.

El pregonero tuvo **muy presente la palabra “corazón” a lo largo de la noche,** también como referencia a los corazones festeros que los ciudadanos colgaron en sus balcones durante estos años de pandemia.

#### **Entrada de bandas**

Hoy a las 20 horas desde la Plaza del Zapatero hasta la de la Constitución, tendrá lugar la Entrada de bandas en la que se espera la asistencia de miles de festeros para cantar el pasodoble *Idella*. Además *Valle de Elda* repartirá la **Guía “no oficial” de Moros y Cristianos** entre el público presente. A las 24 horas se realizará la Retreta, donde desfilarán las comparsas con sus trajes oficiales.